

MARTES 24 DE JULIO DE 2018

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

QUE LA LEY GENERÓ SEGURIDAD Y TRANSPARENCIA

Por Patricia López

La Ley Electoral generó seguridad, transparencia y legalidad en los comicios 2018, pero puede modificarse si lo consideran necesario los actores políticos, afirmó la presidenta de la Comisión de Gobernación, Asuntos Electorales y Administración Pública de la legislatura local, diputada Carmen Zúñiga Hernández. Aunque reconoció que la ley puede modificarse cuando se considere necesario, sostuvo que la actual legislación electoral mostró su eficacia para cumplir con los principios de transparencia que se requieren en estos procesos. “La ley es flexible, siempre de acuerdo a las necesidades que tengan a la ciudadanía, estos procesos se caracterizaron por ser seguros y transparentes, la ley se aplicó, muchas cosas fueron a favor, como el tiempo de las campañas políticas, la transparencia del recurso público, todo fue favorable”, consideró. (DQ 6)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: TRAEN 18 EMPRESAS 13,000 MDP

La confianza de los inversionistas se mantiene constante en el estado de Querétaro, al reportar al cierre del primer semestre el arribo de 18 nuevas empresas por un monto de 13 mil millones de pesos, informó el secretario de Desarrollo Sustentable (Sedesu), Marco Antonio del Prete Tercero. (DQ, principal)

EUQ: “TEQUIS SERÁ GOBERNADO POR CONSEJOS CIUDADANOS”

Regresar de la jubilación política para buscar espacios de toma de decisiones fue posible gracias al apoyo de la sociedad civil, considera el alcalde electo de Tequisquiapan, Antonio Mejía Lira, quien asegura que no ver resultados de los gobiernos municipales fue la razón por la que optó por buscar su registro como candidato independiente. (EUQ, principal)

AM: AMPLÍAN DE 10 A 16 AÑOS LA VIDA ÚTIL DE LOS TAXIS

Los taxis tendrán una vida útil de hasta 16 años, luego de que la Comisión de Movilidad del Congreso local autorizará la ampliación para los vehículos que usan gas natural, lo que representa un incentivo para quienes cumplen con el cuidado del medio ambiente, aseguró el diputado, Antonio Zapata Guerrero. (AM, principal)

N: EVITAN ASALTO

Al encontrarse asaltantes y policías al exterior de una gasera ubicada en la zona de La Negreta, municipio de Corregidora, donde los presuntos acababan de despojar de una fuerte cantidad de dinero a uno de los empleados, se registró un violento enfrentamiento a balazos. (N, principal)

CQ: BUSCAN TAXISTAS SUBIR BANDERAZO

Una vez que el taxímetro entre en vigor, proponen los trabajadores del volante que el mínimo de servicio sea de 55 pesos en la capital del estado. (CQ, principal)

CQRO: URGE ONU A MÉXICO A COMBATIR EL FEMINICIDIO

La ONU instó este lunes al Estado mexicano a asegurar que el feminicidio es criminalizado en todos los códigos penales de los estados del país y a adoptar “medidas urgentes” para prevenir, investigar y juzgar adecuadamente las muertes violentas, los homicidios y las desapariciones de mujeres. (CQRO, principal)

MARTES 24 DE JULIO DE 2018

PA: REVERSAZO DE MARCOS ANTE EL INAH

Reculó el alcalde capitalino Marcos Aguilar Vega en la colocación de una maqueta escultórica de la ciudad en el Jardín Guerrero y ayer mismo comenzaron los trabajos para instalarla frente a la entrada principal de la Alameda Hidalgo, en lo que se espera sea una de sus últimas polémicas iniciativas. (PA, principal)

PODER EJECUTIVO

SEMÁFOROS EN PASEO DE LA REPÚBLICA

La SCT colocará semáforos a la altura del acceso a Santa Rosa Jáuregui por petición del gobernador Francisco Domínguez Servién, aseguró Fernando González, coordinador del CEI, explicó que había una petición ciudadana para aplicar en este punto semáforos que evitaran el registro de más accidentes, lo cual fue entendido desde un inicio por el delgado federal de la SCT. (N)

COPARMEX QUERÉTARO PROMUEVE BECAS EN UNIVERSIDADES PRIVADAS

La delegación en Querétaro de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y la Secretaría de Educación estatal lanzaron por segundo año consecutivo el programa de becas a jóvenes que no alcanzaron un lugar en planteles públicos de educación superior. (CQ, CQRO, EUQ, AM, N, DQ)

EN QUERÉTARO, CESARON A 148 MAESTROS

Por Marco Estrada

En Querétaro fueron cesados poco más de 148 profesores por no apearse al Servicio Profesional Docente, de acuerdo con datos de la SEDEQ, son 120 de educación básica y 28 de media superior. De acuerdo con Alfredo Botello, Secretario de Educación, no hay ninguna notificación de que se deba de hacer la restitución, pues dijo, se aplicó la normatividad que obliga a los profesores a realizar las evaluaciones correspondientes y! la ley es clara”, dijo. (AM)

NO SERÁN REINSTALADOS DOCENTES QUE NO PRESENTARON EVALUACIÓN: BOTELLO

Ninguno de los docentes cesados por no llevar a cabo su evaluación será reinstalados; toda vez que “no quisieron acogerse” a los lineamientos establecidos en el Servicio Profesional Docente, informó en entrevista el secretario de Educación del estado de Querétaro, José Alfredo Botello, quien añadió que la ley en la materia indica que aquellas personas que no cumplan con dichas disposiciones, tendrán que causar baja del sistema. (CQRO, N, EUQ)

LA DE ABAJO

Al grito de “Querétaro chingón...” el duro Alfredo Botello se puso la camiseta de la Coparmex junto a su lideresa, Lorena Jiménez, quien ratificó su plan de becas universitarias. (DQ)

HAY 32% DE AVANCE EN OBRAS DE NIÑOS HÉROES; CONCLUYEN EN OCTUBRE: CEI

Aunque reconoció que en las obras de mejoramiento de las calles de la colonia Niños Héroes, en el municipio de Querétaro, ha habido problemas con las tuberías de agua y personas foráneas que han dañado los trabajos, que también ha generado un retraso en la ejecución de estos; el titular de la Coordinación Estatal de Infraestructura (CEI), Fernando González Salinas, aseguró que el mejoramiento de calles concluirá la última semana de octubre. (CQRO, N, DQ)

MARTES 24 DE JULIO DE 2018

LUDÓPATAS NO BUSCAN SANARSE, ALERTA CECA

Por Anaïd Mendoza

El comisionado del Consejo Estatal Contra las Adicciones Guillermo Tamborrel, indicó que se ha tenido poca respuesta respecto al programa para atender la ludopatía. (DQ)

PODER LEGISLATIVO

SÓLO 45% DE LOS TAXIS FUNCIONAN CON TECNOLOGÍA AMIGABLES

En sesión de la Comisión de Movilidad Sustentable se aprobó la ampliación del periodo de vida útil de los vehículos del servicio de taxi por un año más de prórroga, con lo cual podrán circular con una antigüedad de hasta 16 años, siempre y cuando cumplan con la verificación vehicular, se encuentren en buenas condiciones mecánicas y la unidad funcione con alguna tecnología que minimice los daños al ambiente. El diputado Antonio Zapata informó que actualmente sólo el 45% de los vehículos de los 4 mil que prestan el servicio de taxi funcionan con tecnologías amigables con el medio ambiente, la meta es que en seis años todos los vehículos cuenten con tecnologías limpias. (N, CQ)

DE LOS 620 PERMISOS DE TAXI EJECUTIVO NINGUNA PARA LA CTM

Por Leticia Jaramillo

El diputado J. Jesús Llamas lamentó que el IQT no haya otorgado permisos a la organización “Ricardo Flores Magón” para ofrecer el servicio de taxi ejecutivo a través de plataformas, ya que de las 1 mil 410 concesionales que se requieren se han otorgado 620 permisos, pero aún faltan 790 y esta agrupación de taxistas no ha sido tomada en cuenta. (N)

LEGISLATURA SALIENTE DEJA 440 INICIATIVAS PENDIENTES

Por Montserrat Márquez

Daesy Alvorada, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, recordó que todavía hay alrededor de 440 iniciativas pendientes en la Mesa; sin embargo, dijo que le corresponde a los presidentes de cada una de las 25 comisiones darles continuidad. (EUQ)

COMIENZAN TRABAJOS PARA LA ENTREGA A LEGISLADORES ELECTOS

La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Daesy Alvorada, indicó que comenzaron los trabajos internos para la entrega recepción a los legisladores electos, quienes se quedarán con un presupuesto de 90 millones de pesos para concluir el 2018. (CQ, CQRO, AM, DQ)

HABRÁ TAXIS MÁS VIEJOS

La Comisión de Movilidad Sustentable de la legislatura local aprobó la posibilidad de alargar un año más la vida útil de las unidades de taxi que migren al uso de tecnologías limpias, con lo que se ampliaría esa vida útil hasta 16 años en total. Hoy se estima que el 45% de los taxis que circulan en la zona metropolitana funcionan con gas y se prevé que en seis años todas las unidades tendrán tecnología limpia. (DQ, CQRO, EUQ)

MARTES 24 DE JULIO DE 2018

MUNICIPIOS

SE HAN ENTREGADO ESCRITURAS A ASENTAMIENTOS DE MÁS DE 20 AÑOS

Por Laura Valdelamar

En asentamientos irregulares avanzamos bastante bien, se entregaron escrituras a 40 familias de la colonia Los Pinos, asentamiento que tenía más de 20 años son contar con la certeza jurídica de sus viviendas, dijo el presidente municipal de Corregidora, Josué Guerrero. (N)

QUERÉTARO CIUDAD, LA CASA DEL HAY FESTIVAL

La perfecta ubicación de Querétaro y su importante crecimiento en los últimos 15 años han permitido que la ciudad se vuelva un punto central para la cultura, el arte y la difusión de las ideas. Es así como esta ciudad colonial y barroca se ha convertido en la casa de importantes eventos literarios y culturales; tal como lo es el Hay Festival. Esta hermosa ciudad cuenta con más de 12 museos y con cerca de 40 recintos culturales. En estos espacios se pueden disfrutar diversos eventos artísticos y de cultura. (AM)

CONMEMORAN ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA CAÑADA

Acompañado de su esposa, presidenta del DIF municipal, Lorena Regalo, este lunes el presidente municipal de El Marqués, Mario Calzada Mercado, encabezó la ceremonia de Honores a la Bandera, que se llevó a cabo en la explanada de la Plaza San Pedro, para conmemorar el 497 Aniversario de la Fundación de la Cañada. (AM, PA, CQRO)

HASTA SEPTIEMBRE QUEDARÁN LAS 13 PARADAS TIPO 'DUBÁI'

A pesar de que la actual administración capitalina prometió que las 13 nuevas paradas de transporte público tipo 'Dubái' estarían terminadas el pasado cinco de abril, el secretario de Obras Públicas del Municipio de Querétaro, José Hiram Villeda, dijo que 'esperan' que las primeras ocho estén terminadas para finales de julio o principios de agosto. El resto de las paradas se proyectan para finales agosto, o principios septiembre, es decir, cinco meses después de la fecha anunciada por el alcalde capitalino, Marcos Aguilar Vega. (CQRO, N, EUQ)

IMPUGNACIÓN FRENÓ ENTREGA-RECEPCIÓN

Por Zulema López

El ayuntamiento de El Marqués aún no inicia el proceso entrega-recepción, toda vez que se impugnaron los comicios debido a las muchas irregularidades detectadas el día de las elecciones, informó el alcalde Mario Calzada. (DQ)

QUE INFORME DE MARIO CALZADA SERÁ AUSTERO

Mario Calzada, presidente municipal de El Marqués, informó que rendirá su informe de actividades el martes 21, esquema que dijo, destaca por su austeridad. Argumentó que el pago de la deuda refleja las finanzas sanas de El Marqués, la responsabilidad, la austeridad, la transparencia, la eficiencia y el compromiso de la administración. (DQ, EUQ)

HABRÁ GUARDIAS DE ATENCIÓN EN EL PERIODO VACACIONAL

Por Zulema López

El 23 de julio inició el periodo vacacional en El Marqués, sin embargo se garantiza que todas las áreas operan esto a través del esquema de guardias sostuvo el secretario de Finanzas, Alejandro Ángeles Arellano. (DQ)

MARTES 24 DE JULIO DE 2018

RECOMIENDAN PROGRAMAS SOCIALES A PRÓXIMO GOBIERNO

Con el propósito de que se valoren los programas activos en el Municipio de Querétaro, la secretaria de Desarrollo Social y Humano, Beatriz Marmolejo, informó que se reunió con los integrantes de la Comisión de Recepción de la Administración que tomará posesión el 1 de octubre. Aunque no define todavía la fecha, la diputada local electa señaló que tiene como límite el 26 de septiembre para dejar su cargo actual. (AM, CQRO, EUQ)

ARRANCA TECNOMOVIL EN SANTA ROSA JÁUREGUI

El Municipio de Querétaro, a través de la titular de la Secretaría de Desarrollo Humano y social, Beatriz Marmolejo Rojas, hizo entrega de la nueva imagen del programa “Tecnomobil” y “Tecnomobil Rural” que estará operando en las telesecundarias de Santa Rosa Jauregui. (DQ, AM, N, EUQ)

CAPITAL INVIRTIÓ EN 3 AÑOS 279 MDP CONTRA POBREZA

Por Verónica Ruiz

En tres años el municipio de Querétaro destinó 279 millones de pesos del Fondo para la Infraestructura Social Municipal como parte de las acciones para combatir la pobreza, informó la secretaria de Desarrollo Humano y Social, Beatriz Marmolejo Rojas. (DQ)

INFORMACIÓN GENERAL

RECHAZA COPARMEX PROYECTO DE AMLO

Considera Lorena Jiménez, presidenta de la Coparmex en Querétaro, que el modelo planteado por el presidente electo Andrés Manuel López Obrador para designar coordinadores estatales de los programas de desarrollo de orden Federal, va contra la autonomía de los estados y afirmó que no es viable el que un “Superdelegado” sea el rector de todos los recursos que escurren del gobierno Federal. (PA, N, DQ)

“RIESGOSA LA ELIMINACIÓN DE DELEGACIONES”

Por Marittza Navarro

Es necesario replantear la eventual desaparición de las delegaciones federales, informó Lorena Jiménez, presidenta de la Coparmex en Querétaro; a nivel nacional, la postura del organismo es que el gobierno electo reconsidere la estrategia. Si bien el diagnóstico para abatir la corrupción es el correcto, en el sentido de reducir la burocracia, deben de redistribuirse las tareas y no concentrarse en una sola persona, añadió. (EUQ)

BANDERAZO DE SALIDA EN TAXIS PODRÍA SUBIR MÁS DE 55 PESOS

El secretario de Transportes de la CTM, Eloy Sánchez Ledezma, dijo que proponen el banderazo de salida del Taxímetro arriba de los 55 pesos, sistema que deberá comenzar a implementarse en la capital queretana a partir del mes de octubre. Por lo cual urgió a regular la tarifa mínima en el servicio ejecutivo, para evitar la competencia desleal. (CQ, CQRO, N)

SI SE PRESENTAN CIEN DELITOS, NO HAY CIEN RATEROS

Por Diego Rivera

45% de los delitos que se investigan en Querétaro son de robos en los cuales se desconoce la identidad del imputado, informó el Vicefiscal de Investigación y Persecución del Delito, de la FGE, Huberto Pérez, quien aclaró que con la entrada en operación del CIAS se dirán mejores resultados en este tema. (N)

MARTES 24 DE JULIO DE 2018

SOLO UN FEMINICIDIO REGISTRADO EN QUERÉTARO DE 2015 A LA FECHA

De enero a mayo de 2018, en Querétaro se han suscitado los casos de 10 mujeres cuyos fallecimientos son investigados por el delito de homicidio doloso, de acuerdo con un reporte del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. El año anterior, en la entidad hubo 34 homicidios dolosos de mujeres y solo en uno se logró una sentencia por el delito de feminicidio. (CI)

LOCALIZAN A UNA PERSONA SIN VIDA EN EL SUR PONIENTE, YA INVESTIGA LA FISCALÍA LAS CAUSAS DE LA MUERTE

Encuentran el cuerpo sin vida en el Libramiento sur poniente, a la altura de Tlacote El Bajo, elementos operativos arribaron al sitio y resguardaron la zona para que personal de Servicios Periciales procedieran a la realización de las diligencias del caso y determinar la causa de la muerte. (CI, Q, N, DQ)

NO QUIEREN NUEVO ACCESO AL CIMATARIO

Por Patricia López

Ambientalistas demandaron proteger el Cimatario frente a los intentos de construcción de un acceso de alta velocidad de 1.5 kilómetros que conectaría a las carreteras estatales 400 y 411, para facilitar la entrada y salida de los fraccionamientos residenciales que se edifican en la zona. (DQ)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Regresa don Polo a la administración capitalina. Nos comentan que el diputado federal Apolinar Casillas Gutiérrez será parte del gobierno municipal capitalino que desde el 1 de octubre venidero encabezará Luis Nava Guerrero. Don Polo, como se le conoce entre los panistas, se perfila como secretario del Ayuntamiento, posición que ya ocupó en las administraciones que encabezaron Manuel González Valle y FDS. Por lo mientras Casillas Gutiérrez ya forma parte del equipo de transición que designó Nava en el proceso de entrega-recepción. Comenzaron las vacaciones en el gobierno estatal. Nos dicen que los servidores públicos que laboran en las diferentes dependencias del gobierno del estado ya se fueron de vacaciones. Desde ayer y hasta el 3 de agosto estarán de descanso. Pocas serán las oficinas que den atención a la ciudadanía, principalmente las que tienen que ver con actividades de seguridad, salud y cobro de impuestos. En esos rubros, nos dicen, se tendrán guardias permanentes. La gran mayoría del personal estatal estará de regreso el lunes 6 de agosto. Un informe a modo. Nos comentan que este viernes será el tercer informe de gobierno del alcalde de San Juan del Río, Guillermo Vega. Aunque el evento será en el Centro Cívico, no se sabe si será abierto a la ciudadanía, pues el sello de esta administración ha sido la selección de los invitados para aquellos que sólo aplauden al edil, así como de los medios afines a su línea. Incluso, la campaña del reelecto alcalde se realizó sin la presencia de los medios que no siguen la línea marcada por el gobierno panista. (EUQ 2)

ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

Según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), al mes de mayo de 2018, en el estado de Querétaro no se han registrado feminicidios (al igual que en Baja California Sur y Campeche). A nivel nacional, esta estadística -que corresponde a los primeros 5 meses del año- menciona 315 homicidios de mujeres por razón de género. Encabezan la lista Veracruz, Nuevo León y CDMX, con 28, 27 y 25 casos, respectivamente. Entre los municipios del país en los que más feminicidios hubo en este periodo, están: Culiacán, Sinaloa; Ciudad Juárez, Chihuahua y Monterrey, Nuevo León. Mañana miércoles, el Centro Nacional de Información

MARTES 24 DE JULIO DE 2018

del SESNSP actualizará el número de feminicidios en México... ojalá estos datos –que nos tienen en la mira de la ONU- arrojen una disminución importante... y no un incremento. Durante la sesión de ayer de la Comisión de Movilidad Sustentable de la LVIII Legislatura del Estado, el diputado Jesús Llamas Contreras acusó que en el otorgamiento de las mil 410 concesiones de taxi con la pasada modalidad, “fueron otorgados 620 permisos que por casualidad, rareza o destino, aún no ha sido aprobado uno solo de ellos a la organización Ricardo Flores Magón”. El legislador del PRI subrayó que “afortunadamente subsiste la necesidad de 790 concesiones más, según el estudio hecho por los diputados Antonio Zapata, Aydé Espinoza y Gerardo Ángeles”, por lo cual solicitó “que se otorguen sin distinciones de ninguna índole y que sea tomada en cuenta esta organización”. En respuesta, el diputado Zapata Guerrero expresó que “compartirán esta inquietud con el IQT.” Que la generosidad de los padres de un pequeño de 12 años con muerte cerebral tras un traumatismo craneoencefálico, permitió una nueva procuración multiorgánica –la cuarta- del IMSS, Delegación Querétaro. Dicha donación de órganos (riñones, hígado y córneas) fueron enviados al Centro Médico Nacional Siglo XXI, al Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán y al Centro Médico Nacional La Raza para ser trasplantados y beneficiar a niños que están en lista de espera de un órgano o tejido. En un comunicado, el IMSS relató que “Previo a la intervención, el equipo médico guardó un minuto de silencio en honor de quien ahora salvará a cinco menores más, ya que gracias a él podrán mejorar su calidad de vida”. De acuerdo con el Centro Nacional de Trasplantes (Cenatra), se tiene una lista de 20 mil 311 pacientes en espera de un órgano o tejido, de los cuales 13 mil 281 son pacientes del IMSS. De esta lista, el 15% son menores de edad. En el estado se tiene un registro de 41 personas en espera de un riñón y seis de córnea. (CQRO 1 y 2)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

Lorena, en el nombre de Pancho. Coparmex Qué curioso. Desaprobó la presidenta de la Coparmex-Querétaro, Lorena Jiménez Salcedo, el proyecto de los coordinadores estatales de programas federales anunciado por AMLO y pidió que esta medida no afecte el federalismo y la autonomía de los municipios. Más allá de las razones legales y hasta políticas de la representante empresarial local, que se hace eco de un pronunciamiento nacional del líder Gustavo de Hoyos, cabe recordar sus vínculos con el gobernador FDS, de quien fue secretaria en el Ayuntamiento de Querétaro y hoy es una de las beneficiarias del sexenio. Agacel, Agregados y Asfaltos S.A. de C.V., empresa de Jiménez Salcedo y sus socios es –según investigación de la revista Proceso- una de las seis con mayor número de contratos otorgados por la SDUOP, encabezada por Romy Rojas. Los vínculos de Lorena Jiménez con el PAN y sus administraciones no son una novedad ni sorprenden a nadie. Es más, la propia revista consignó en febrero de este año la participación en operaciones inmobiliarias con el ex candidato presidencial Ricardo Anaya Cortés. Así lo retomó y publicó el portal Sin embargo. Cito: “De acuerdo con documentación oficial que obtuvo Proceso, en 2010 Anaya recibió en la cuenta bancaria de la fundación un depósito de un millón 650 mil pesos del empresario Abraham Jaik Villarreal, dueño de JV Construcciones Civiles con ese dinero adquirió un terreno donde construyó un edificio que, en 2016, vendió en 7 millones 854 mil pesos a la empresa Agacel Agregados y Asfaltos, copropiedad de Lorena Jiménez Salcedo, presidenta de la Coparmex en Querétaro y exsecretaria particular del gobernador panista FDS”. Muy sus negocios, que supongo legales y transparentes, de doña Lorena Jiménez, quien sustituyó en la presidencia de la Coparmex al hoy senador electo del PAN Mauricio Kuri González, peero hace ruido a este armero su cuestionamiento a la figura de coordinador estatal de programas de desarrollo creada por el presidente electo Andrés Manuel López Obrador y que en Querétaro desempeñará el ex rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz. Piensa mal y acertarás. Más claro ni el agua. -LA CARAMBADA- La última y nos vamos. Marcos Aguilar Vega dobló las manitas y retiró su maqueta escultural del Jardín Guerrero, para colocarla en donde el INAH le recomendó: la Alameda Hidalgo. No en el Jardín Guerrero, en donde ya la estaba colocando sin licencia.

MARTES 24 DE JULIO DE 2018

Ni en la Plaza Fundadores, territorio conchero. Reculó. -OÍDO EN EL 1810- Genial. Alejandro Ochoa, presidente municipal de Colón, fue a la peregrinación, pero no a la Basílica de Guadalupe, sino a cumplir una manda en Notre Dame. No se mide. -¡AAAPUNTEN!- Adiós. Falleció el empresario Eulogio Ortiz, iniciador del espectacular desarrollo urbano de Vista Real en el municipio de Corregidora, que dirigió por aproximadamente 30 años. A su hijo Logis, amigo de la infancia, a su esposa Alejandra y a toda la familia nuestro más sentido pésame. Descanse en paz. -¡FUEGO AMIGO!- Incógnita. ¿Qué irá a hacer Marcos Aguilar ahora en San Lázaro, en donde según la maledicencia fue el rey de los moches al amparo de promociones para bajar recursos a los estados y municipios? Y es que el presidente electo Andrés Manuel López Obrador ha dicho que los legisladores ya no van a “bajar recursos”. Se dedicarán a legislar. Para eso los eligieron. Se acabaron los negocios. ¡Porca miseria! (PA 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

SE VA EL PEQUEÑO MUSSOLINI. Que hoy en sesión de Cabildo el alcalde vendedor Marcos Aguilar Vega podría solicitar su licencia definitiva para servir a la patria desde la elevada responsabilidad de diputado federal al Congreso de la Unión. Se dice que lo sustituirá ootra vez ENRIQUE CORREA SADA, pero -¡oh, Dios!- anda de vacaciones. Lo importante es que ya se va el PEQUEÑO MUSSOLINI. Agua bendita para la exorcitadita. (PA 1)

CUARTO DE GUERRA

Por Julio el de La Cruz

PERDIDO. Ya no sabemos por qué razón el PAN o sus jefes políticos deben de darle un jalón de orejas al impresentable alcalde de Colón, Alejandro “El Mama Dolores” Ochoa: si por el mal gusto de presentarse en Londres y París como en una fiesta de pueblo, por tomarse la foto afuera (y no adentro) del Museo Louvre o por mentir con todos los dientes diciendo que era comitiva del gobernador cuando no lo era. Pero sobre todo este edil escandaloso debe ser regañado por echar a perder con sus macuarradas el sentido oficial de la gira, de promoción de inversiones para el estado. Ni en el partido ni en la Secretaría de Gobierno hay quien controle a ese venadito que hace años agarró monte. RELEVO. Aunque no sufrió debacle similar, la dirigencia del PAN Querétaro está incluso más débil que Juan José Ruiz en el PRI. Ya viene la lucha por la renovación del Comité Estatal y ésta será encarnizada, como todas las que se disputan “panchistas” y los “anayistas”. Volará pelo. (DQ 1)

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Según los integrantes de la Comisión de Movilidad Sustentable de la legislatura, no habrá prórroga para que los concesionarios del servicio de taxi en Querétaro cuenten con la tecnología necesaria para fijar el costo de los viajes y servicios que den a los usuarios, o sea tendrán que traer taxímetros todos los autos de alquiler en el estado. Según el diputado Antonio Zapata, presidente de la comisión e integrante del consejo consultivo del Instituto Queretano del Transporte (IQT), el uso de los taxímetros ya se había aplazado desde marzo de este año y no habrá un nuevo aplazamiento de este instrumento; en los taxis de Querétaro, uno puede observar la “patraña” en forma de calcomanía en las ventanas de los taxis, donde se especifica que el costo del viaje mínimo es de 28 pesos, tarifa que nadie obviamente respeta en este momento, ya que los taxistas dan el banderazo en mínimo 50 pesos y eso sin contar que en la terminal de autobuses es una zona casi sin regulación presa de unos cuantos que hacen su agosto. Eloy Sánchez Ledesma, secretario de Transporte de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), asegura que la organización obrera pide banderazo de salida de los taxímetros de 55 pesos como mínimo. Además de mayor regulación a las plataformas de transporte que ofrecen servicios en Querétaro, ya que insisten a denominarlos piratas, aunque muchos de estos servicios cuentan con el aval de la autoridad y siguen ofreciendo un



MARTES 24 DE JULIO DE 2018

mejor servicio. Otro de los problemas que enfrentamos ante el crecimiento de la ciudad y la oferta de servicios de movilidad, es la seguridad abordando de las unidades y es que no está totalmente claro, cómo es que nos protegen a los usuarios las autoridades de los malos prestadores de servicio en la entidad; en fechas recientes hemos denunciado diferentes agresiones a usuarios de servicios de taxi y un caso reciente que la Fiscalía del Estado, resolvió fue la agresión de un chofer de taxi, a una persona con discapacidad a la cual golpeó y atropelló el chofer, pudiendo causar la muerte. La seguridad y un precio justo en los taxis, será una herencia más que los legisladores le dejarán a los queretanos, ya que no pueden hasta este momento dejarnos las suficientes bases jurídicas para disfrutar de un transporte de calidad y con precio justo y ya veremos si los que vienen pueden y quieren. DE REBOTE. A la Fiscalía del Estado las redes sociales le están ganando con la información, muchas veces los familiares de las víctimas no tienen ni la cabeza, ni el corazón para aguantar los tiempos de la fiscalía y publican en redes sociales situaciones que las autoridades guardan celosamente por “sigilo en la investigación” una vez más en el caso del homicidio de la joven “Diana” nos enteramos por la familia y muy tarde por la fiscalía; muchos detalles que no necesariamente ayudan a calmar el dolor y resolver el caso. (DQ)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL